



FC Bayern München - Fanclub „Eschhofen`99“

Fanclub - Info 2/2016

Eschhofen, 25.05.2016

Liebe Fanclub-Mitglieder,

die Saison 2015/2016 war wieder eine erfolgreiche für unseren FCB. Er/wir konnte/n die 26. Meisterschaft feiern, zehn Punkte Vorsprung sind ein Zeichen für die Überlegenheit im Laufe des Jahres, zudem den 18. Pokalsieg, verbunden mit dem insgesamt 11. Double in der Vereinsgeschichte. Auch konnte mit dem FCB erstmals in der deutschen Fußballgeschichte ein Verein viermal hintereinander die Meisterschaft gewinnen!!!

In der Champions League kam leider im Halbfinale das unglückliche Aus, wieder gegen ein spanisches Team. Somit bleibt für den neuen Trainer und die Mannschaft die CL weiterhin ein lohnendes Ziel, um den begehrten Erfolg auch im Jahre 2017 anzustreben. Dass dies nicht planbar ist, haben wir die letzten drei Jahre gesehen.

Das das Wirken von Josip Guardiola vielfach in der Kritik steht erschließt sich mir nicht. Die Mannschaft hat in den drei Jahren seiner Trainertätigkeit einen schönen und erfolgreichen Fußball gespielt; er hat sieben Titel mit dem FCB erreicht und der verschossene und mutmaßlich entscheidende Elfmeter im CL-Halbfinalrückspiel ist ihm nicht anzulasten.

Wir schauen nach vorne, sind gespannt auf neue Spieler, einen neuen Trainer und lassen uns hoffentlich von weiteren Titeln überraschen

Im Rahmen des „Fanclub-Programms“ haben wir die Zusage für ein Spiel erhalten. Näheres kann sicherlich in der nächsten Info berichtet werden.

Zunächst wollen wir uns jedoch zahlreich am 11.06.2016 in Limburg-Linter zum Kegeln und gemütlichen Beisammensein treffen.

Wichtige Termine in nächster Zeit:

Sa., 11.06.2016

13.-15.08.2016

Herbst 2016

Herbst 2016

2. Nationale Kegelmeisterschaft des BFC in Limburg-Linter

Kirmes in Eschhofen

Gemeinsame Fahrt zu einem Spiel des FCB in der Allianz-Arena

**Besuch des Sport- und Freizeitparks in Limburg-Linter mit
Adventure Golf**

Teilnahme am Ostereierschießen am 25.03.2016 in Limburg

Auch in diesem Jahr waren wir mit einer „Schützenmannschaft“ beim Ostereierschießen des Schützenvereins in Limburg vertreten. Wir haben den BFC gut vertreten, „schön dass die Bayern-Fans auch wieder da sind“, jede Menge „Eier geschossen“ und zum guten Gelingen der Veranstaltung beigetragen, deren Reinerlös der Lebenshilfe Limburg zu Gute kommt. Fotos sind auf unserer homepage www.eschhofen99.de bzw. im Schaukasten zu sehen.

Jahreshauptversammlung am 01.04.2016

Zur Jahreshauptversammlung des Fanclubs „Eschhofen ‘99“ am Fr., den 01.04.2016 hatten sich insgesamt 23 Mitglieder in der Gaststätte „Anglerklaus“, Mühlener Str. 3, 65552 Eschhofen/Lahn, eingefunden; die Anzahl der interessierten Mitglieder ist als erfreulicher Zuspruch zu werten, so viele besuchten eine JHV noch nie.

- Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Gerd Stillger wurde die Versammlung mit der Ehrung unserer verstorbenen Mitglieder sowie mit dem Verlesen des Protokolls der letzten JHV 2015 fortgesetzt.

- Im Geschäftsbericht wurde auf alle Ereignisse nochmals eingegangen. Ausführliche Informationen können/konnten den einzelnen Fanclub-Infos entnommen werden bzw. sind auf unserer „homepage“ abgebildet.

- Der Kassenbericht von Kassierer Gerhard Friedrich schloss sich an. Für die Kassenprüfer bescheinigten Robert Bellinger und Alfred Zajac dem Kassierer eine korrekte Führung, die auf Antrag zur Entlastung des Vorstandes führte.

- In den anschließenden Wahlen wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder Wolfgang Thomä (2. Vorsitzender), und Valentin Sehr (Schriftführer) einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Als neuer Kassenprüfer für den satzungsgemäß ausscheidenden Robert Bellinger wurde Jürgen Schwenk gewählt.

- Im Ausblick wurde neben den bereits bekannten Terminen erwähnt, dass wir uns wieder am Fanclub-Programm des FCB beteiligen werden. Dieses wurde aufgrund der Vielzahl der Anmeldungen reduziert, wir haben inzwischen aber wieder die Zusage erhalten ein Spiel in der neuen Saison gemeinsam besuchen zu können. Nach Veröffentlichung des Spielplanes werden wir uns für ein Spiel im Herbst bewerben.

Wie jedes Jahr werden wir uns zu den traditionellen Veranstaltungen in der Anglerklaus treffen. Ferner werden wir wieder am Ostereierschießen teilnehmen und hoffentlich auch die Winterwanderung durchführen. Wir wollen wieder gemeinsam im Kegelzentrum in Linter kegeln und auch erstmals den Sport- und Freizeitpark in Linter besuchen.

Nach ca. zwei Stunden endete der offizielle Teil der Versammlung. Die Mitglieder verbrachten anschließend noch einige gesellige Stunden in der „Anglerklaus“, um die Situation beim und um den FCB fachmännisch zu analysieren.

4. Regionalversammlung der offiziellen Fanclubs des FC Bayern, Region Hessen bzw. Mitte, am 12.05.2016 in Niederselters

Zu dieser Versammlung waren Vertreter der Fanclubs aus Hessen und Rheinland-Pfalz nach Niederselters eingeladen. Auch wir haben neben weiteren 59 Fanclubs, die teilweise über 150 km angereist waren, daran teilgenommen.

Raimond Aumann, der zuständige Abteilungsleiter beim FC Bayern für die Fans und Fanclubs, sowie sein Stellvertreter Markus Meindl und der Vorsitzende des „Arbeitskreises Fandialog“, der die Interessen der Fanclubs gegenüber dem FC Bayern vertritt, standen den Fragenden Rede und Antwort.

Es ist wichtig und interessant an diesen Treffen anwesend zu sein, da die Anwesenheitsliste mit dem Protokoll an den FC Bayern geht. Der FCB sieht dann, wer sich für den Verein engagiert oder wer „nur offiziell angemeldet“ ist, um an Karten zu kommen.

Pokalendspiel am 21.05.2016 in Berlin

Manuela Weil und Mareike Stillger haben den FCB-Erfolg vor Ort miterlebt und einige schöne Fotos geschossen, die wir dann auch auf der homepage veröffentlichen.

Kegeln am 11.06.2016 in Limburg-Linter

Nachdem wir im letzten Jahr erstmals gemeinsam kegeln waren und es den neun Teilnehmern Spaß gemacht hat, treffen wir uns am Sa., den 11.06.2016 wieder um 15.00 Uhr im Kegelsportzentrum in der Nähe des Sportplatzes in Limburg-Linter.

Wir können dort zwanglos kegeln, jeder kann dies nach seinen Möglichkeiten tun. Wir sind alle keine Profis, sondern wollen uns wieder einmal treffen, miteinander reden, uns sportlich betätigen und noch einmal auf das Double 2016 anstoßen. Auch wer nicht unbedingt kegeln möchte/kann, ist herzlich willkommen. Der Vorstand freut sich möglichst viele vom BFC in Linter zu sehen.

Wer eine Mitfahrgelegenheit braucht, meldet sich bitte bei Gerd Stillger, damit nicht jeder einzeln fahren muss.

Fanclubanschrift:
Gerhard M. Stillger Goldmorgenstr. 1a,
65552 Eschhofen/Lahn
Tel. und Fax: 06431 – 74315
www.eschhofen99.de